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VI edizione

Tortoreto, 2 luglio 2024.  Il Comune di Tortoreto presenta la
nuova edizione dell’evento estivo Le Notti del Soul and Blues
Tortoretano. Nei giorni 13 Luglio presso Piazza Garibaldi a
Tortoreto  Alto  e  19  Luglio  2024  presso  Largo  Marconi  a
Tortoreto Lido si rinnova l’appuntamento con la musica di
qualità che spazia dal Blues e Soul fino al Jazz; una musica
ricercata e di spessore che grazie al sostegno del Comue di
Tortoreto  nella  persona  dell’assessore  al  Turismo  Giorgio
Ripani affiancato dalla direzione artistica di Enzo Zampini,
si fregia di nomi internazionali sempre più rinomati.

L’evento ad ingresso gratuito si compone in due giornate in
due luoghi caratteristici della città dove poter godere della
buona musica e della tipica atmosfera abruzzese.

Dopo il successo delle precedenti edizioni, ed in particolare
dello scorso anno con la band californiana del chitarrista di
livello internazionale Chris Cain e la cantante dalla Lousiana
Crystal  Thomas,  quest’anno  2024  avremo  ospite  nella  prima
giornata  del  13  Luglio  la  voce  graffiante  della  rinomata
cantante NOREDA GRAVES.

Voce  soprano  solista  dell’Harlem  Gospel  Choir  e  del  coro
dell’Anthony Morgan Inspirational Choir of Harlem ,Cantante e
cantautrice americana del North Carolina, Noreda Graves è una
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delle voci soul più apprezzate d’America. Il suo sound è un
mix di gospel, funk, blues e R&B. Tra le sue influenze ci sono
James Brown, Aretha Franklin e le Clark Sisters.  Il 19 Luglio
sarà  invece  il  turno  della  band  del  momento,  I  Cinelli
Brothers.

Reduci dal loro ultimo tour statunitense, il quartetto inglese
vanta premi e partecipazione nei migliori festival mondiali. I
Cinelli Brothers fanno da raccordo tra il classico Chicago e
Texas Blues elettrico degli anni ’60 e ’70 con i suoni della
modernità formando una squadra esplosiva. L’album d’esordio
Babe Please Set Your Alarm (2018) è stato registrato al Soup
Studio di Londra ed è giunto fino al numero 2 nella classifica
della  Independent  Blues  Broadcasters’  Association.
Riconosciuti esponenti di calibro della nuova generazione del
blues contemporaneo da riviste specializzate – Music Republic
Magazine ha nominato Marco Cinelli miglior chitarrista 2018 –
le loro hit passano quotidianamente nelle radio di genere Made
in England.

Appuntamento quindi i giorni 13 e 19 Luglio 2024 per avere un
po’ di vibrazioni musicali intense come solo la musica Soul e
Blues di qualità sa dare, rivivendo l’ appuntamento diventato
punto di riferimento delle serate estive tortoretane per gli
amanti della musica dal vivo e non solo

Le Notti del Soul Blues è diventato un appuntamento ormai
imperdibile del calendario eventi dell’Estate Tortoretana, ha
dichiarato  l’Ass.  Giorgio  Ripani,  Grazie  alla  direzione
artistica di Enzo Zampini, abbiamo coinvolto artisti sempre
più talentosi e di rilievo nazionale ed internazionale, e
l’impegno per il futuro è quello di elevare sempre di più il
livello di questa manifestazione.

foto: certastampa.it



A CENA CON BURLESQUE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Il 27 giugno al Poker a Casalbordino

Casalbordino,  23  giugno  2024.  Appuntamento  ammiccante  e
divertente:  ecco  “A  cena  con  burlesque”.  Quanti  vorranno
passare alcune ore in un’atmosfera particolare all’insegna del
divertimento, della musica e della buona cucina il prossimo 27
giugno  non  potranno  mancare  al  Poker  centro  vacanze  a
Casalbordino Lido dove si svolgerà una serata speciale, in
un’atmosfera suggestiva e sensuale grazie alla combinazione di
canto, cabaret e burlesque.

 Sarà il Trio Lia’s feat (Luigi Blasioli e Adele Fabiani) ad
intrattenere gli ospiti con il loro trascinante Live musicale,
mentre la star internazionale del Burlesque Gipsy Rebel con le
sue  esibizioni,  dalla  sensualità  elegante  ed  ironica,  non
mancherà di coinvolgere il pubblico con uno spettacolo capace
di riservare sorprese ma soprattutto di regalare sorrisi ed
emozioni.

Ecco dunque ricrearsi la suggestiva e affascinante atmosfera
del Varietà, per un appuntamento sensuale e misterioso come
nei veri teatri di un tempo, dove musica, canto, cabaret e
burlesque si fondono in un travolgente show.

E  lo  speciale  menù  previsto,  con  piatti  di  pesce  (dai
fusilloni  con  crema  di  zucchine  e  gamberi,  al  filetto  di
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spigola alle mandorle con contorno di asparagi al vapore,
all’insalata di seppie, crema di piselli e pancetta croccante)
o  di  carne  (dal  prosciutto  e  fichi  con  frutta  secca,  ai
fusilloni  crema  di  zucchine  e  pancetta,  all’arista  in
agrodolce contorno di asparagi al vapore), potrà soddisfare
anche i palati più esigenti. La direzione organizzativa è di
Pino Leuce.

L’appuntamento,  quindi,  è  a  Casalbordino  Lido,  contrada
Termini, al Poker centro vacanze, il prossimo 27 giugno alle
21. Info e prenotazioni +39 335 7436800.

UNA MAPPA DELLA VIA VERDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

La costa dei trabocchi degli operatori soci della DMC Terre
del Sangro Aventino

Torino di Sangro, 19 giugno 2024. Mettere a disposizione dei
clienti  che  noleggiano  una  bicicletta,  uno  strumento
informativo dal formato tascabile e di facile distribuzione,
per fornire un’idea complessiva di come percorrere la Via
Verde o parte di essa, nel corso di una giornata e/o in più
tappe. È questo l’obiettivo che si è data la DMC Terre del
Sangro Aventino, che ha proposto ai suoi soci che operano nel
settore del noleggio bike, di produrre un unico strumento
informativo, dividendo i costi di produzione e mettendo a
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fattor comune l’esigenza che si è creata.

La  mappa  che  rappresenta  l’intero  tratto  costiero  della
provincia  di  Chieti,  che  parte  da  San  Salvo  e  arriva  a
Francavilla  a  Mare,  rappresenta  l’intero  tratto  ciclabile,
mettendo in connessione il percorso della Via Verde, con altri
percorsi ciclabili, con altre tipologie di percorso a bassa
intensità di traffico veicolare e con gli altri tratti dove si
incontrano  le  maggiori  criticità  a  causa  dell’assenza  di
tracciati sicuri e fornendo informazioni su come muoversi in
assenza di un tracciato uniforme.

Altri elementi che sono rappresentati nella mappa sono le
stazioni ferroviarie e le regole al momento in vigore per il
trasporto  delle  biciclette  sui  treni,  i  riferimenti  dei
differenti comuni che si attraversano e delle località marine,
i fiumi che si attraversano e le intersezioni del tracciato
con i percorsi che portano verso l’entroterra, consultabili
sul sito del progetto www.reteciclabiletrabocchi.it

Altro elemento rappresentato nella mappa, sono i principali
punti d’interesse che si incontrano lungo il percorso, per
ognuno dei quali è stata realizzata un’illustrazione, a cura
dell’illustratrice  Eleonora  Nanni,  che  ha  curato  anche
l’impostazione grafica e l’impaginazione dell’intero prodotto.

Gli  operatori  che  aderiscono  alla  DMC  Terre  del  Sangro
Aventino che hanno realizzato l’iniziativa sono Mare Blù di
Torino di Sangro, Bicimania di Fossacesia, Civitarese Viaggi e
Green Road Bike di Ortona, tutti operanti nel settore del
noleggio bike.

“Questo  piccolo  esperimento,  rappresenta  un  esempio  non
scontato  di  collaborazione  tra  operatori  potenzialmente
concorrenti, che hanno individuato un’esigenza comune e unito
le forze per dotarsi di uno strumento comune di accoglienza e
informazione”, ha dichiarato Filippo De Sanctis, Presidente
del  Comitato  di  Attuazione  della  DMC  Terre  del  Sangro



Aventino.

La mappa è in distribuzione presso i punti noleggio degli
operatori che hanno aderito al progetto.

CONSEGNATE  LE  BANDIERE  BLU
agli operatori turistici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Martinsicuro, 16 giugno 2024. La cerimonia di consegna dei
prestigiosi vessilli è andata in scena nel tardo pomeriggio di
mercoledì  12  giugno  all’interno  della  sala  consiliare.
Martinsicuro ha confermato anche per il 2024 la Bandiera Blu,
importante  riconoscimento  della  Fee  che  viene  assegnato  a
quelle localita’ che possono vantare le acque migliori, il
maggior rispetto dell’ambiente e servizi di qualità. Grande
soddisfazione da parte dell’amministrazione comunale che ha
lavorato alacremente, già dal primo mandato, per permettere
alla città di tornare a potersi fregiare di questo importante
riconoscimento.  Presenti  alla  cerimonia,  oltre  al  sindaco
Massimo Vagnoni, l’assessore al Bilancio e Finanze, Alduino
Tommolini, il consigliere con delega al Turismo e Demanio,
Umberto  Barcaroli,  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,  Monica
Persiani,  il  presidente  del  consiglio  comunale,  Umberto
Tassoni,  l’assessore  all’Urbanistica  Alessandra  Pulcini,
l’assessore all’Ambiente, Marco Cappellacci, e i consiglieri
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Peppino Vallese e Martina Pollastrelli.

“Un riconoscimento frutto del grande lavoro di squadra tra
amministrazione comunale e operatori turistici – le parole del
sindaco Massimo Vagnoni – un ringraziamento particolare ai
nostri  uffici  comunali  (settori  lavori  pubblici,  ambiente,
demanio  e  turismo)  e  al  nostro  personale  addetto  alla
manutenzione, per l’importante lavoro svolto per garantire la
riconferma della Bandiera Blu anche per quest’anno”.

“Un  traguardo  che  va  ottenuto  con  un  lavoro  quotidiano  –
commenta invece Marco Cappellacci – ogni anno la Fee alza il
livello dei parametri da rispettare, sia quelli ambientali che
quelli inerenti ai servizi, e noi continueremo a farci trovare
pronti. Abbiamo reso completamente accessibili alcuni tratti
di spiaggia libera anche a persone con disabilità, mentre
l’ultimo prelievo dell’Arta di lunedì ha confermato la qualità
eccellente delle nostre acque di balneazione”.

“L’ormai consueto, anche se non affatto scontato in quanto
frutto  di  costante  lavoro,  appuntamento  annuale  per  la
consegna  della  bandiera  blu  rappresenta  l’occasione  per
ribadire quanto in questi anni si sia fatto forte il rapporto
di  collaborazione  tra  l’amministrazione  comunale  e  gli
operatori turistici – il commento di Alduino Tommolini – un
rapporto grazie al quale è stato possibile introdurre anni fa
l’imposta di soggiorno e quindi porre le basi finanziarie per
la  realizzazione  del  nuovissimo  Lungomare,  vero  fiore
all’occhiello  della  nostra  bella  località  turistica.

“Un risultato importante – le parole di Umberto Barcaroli –
Conosco  bene  il  duro  lavoro  introdotto  da  questa
amministrazione per riportare la Bandiera Blu in città. Un
riconoscimento  fondamentale  per  la  crescita  del  settore
turistico  cittadino.  Qualche  giorno  fa  abbiamo  presentato
anche  il  calendario  degli  eventi  estivi  che  reputiamo  di
qualità, tutti elementi, unite alle importanti opere pubbliche
realizzate  che  ci  permettono  di  guardare  con  ottimismo  a



questa stagione estiva”.

Soddisfatta  anche  l’associazione  operatori  turistici  di
Martinsicuro e Villa Rosa: “Poter fregiare la nostra città
della Bandiera Blu, che per tanti anni è mancata, migliora di
molto l’appeal turistico di Martinsicuro – il commento di
Simone  Tommolini,  presidente  dell’associazione  operatori
turistici di Martinsicuro e Villa Rosa – il nostro rapporto di
collaborazione con l’amministrazione comunale procede spedito:
nei giorni scorsi è uscito il calendario degli eventi al quale
abbiamo collaborato cercando di offrire il nostro contributo
per arricchire l’offerta di un mercato, come quello turistico,
sempre più esigente”.

GROTTA DELLE FARFALLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Inaugurato il parco giochi. Uno spazio per i bambini a due
passi dalla Via Verde, in contrada Vallevò

Rocca San Giovanni, 8 giugno  2024.   È stato inaugurato
questa mattina, in Contrada Vallevò a Rocca San Giovanni, il
parco giochi Grotta delle Farfalle, finanziato con i Fondi per
interventi di rigenerazione urbana dipartimento territorio e
ambiente Regione Abruzzo, L.R. n. 6/2023 e n. 46/2023.

Con il progetto di “Rigenerazione urbana volta a valorizzare
il  patrimonio  ambientale  nella  zona  del  litorale”,
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l’amministrazione comunale ha realizzato  un luogo accogliente
riservato ai giovani, uno spazio dedicato al divertimento dei
bambini, nonché un’area dove le famiglie possono trascorrere
momenti piacevoli all’aria aperta. Il tutto nei pressi del
sentiero che conduce alla riserva naturale e a ridosso della
Via Verde della Costa dei Trabocchi.

Per il sindaco di Rocca San Giovanni, Fabio Caravaggio: “Dopo
l’inaugurazione dell’area fitness in contrada Perazza, oggi
inauguriamo un nuovo parco in contrada Vallevò, proseguendo
con l’obiettivo che ci siamo prefissati ad inizio mandato,
ovvero quello di creare aree verdi nelle diverse zone del
territorio. Il parco è a ridosso della Via Verde e all’imbocco
del percorso naturalistico che conduce alla riserva naturale
Grotta delle Farfalle, punto strategico per tutti coloro che
vogliono concedersi qualche momento di riposo e relax, nonché
punto aggregativo per i tanti ragazzi residenti in questa
zona”.

Per  il  vicesindaco,  Erminio  Verì  :  “L’opera,  che  è  stata
realizzata grazie a  fondi di enti sovracomunali, per cui non
si  è  inciso  sulle  casse  del  Comune,  è  finalizzata  alla
riqualificazione urbana della zona ma anche a garantire un
servizio sociale che a Vallevò mancava. Ora, in seguito alla
riqualificazione dell’area da tempo inutilizzata, i bambini
della  contrada  posso  giocare  al  parco.  Inoltre,  per
l’intervento di riqualificazione, sono stati usati solo legno
e materiali naturali, sicuramente belli da vedere ma anche
funzionali  e  perfettamente  inseriti  nel  contesto
naturalistico”.



BRUSCO.  Special  Guest:
Puritano Area Food
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Sabato  1°  giugno  dalle  18:00.  Schiuma,  Via  Gabriele
d’Annunzio,  108

Pineto,  18  maggio  2024.  Primavolta  Festival  è  lieto  di
annunciare  una  straordinaria  collaborazione  con  il  locale
Schiuma, che ospiterà un evento musicale imperdibile con il
live di Brusco, uno degli artisti più influenti della scena
reggae e dancehall italiana.

Brusco,  all’anagrafe  Giovanni  Miraldi,  ha  iniziato  la  sua
carriera musicale nei dancehall degli anni ‘90, per poi unirsi
alla celebre Villa Ada Pose. Ha raggiunto il successo nel 2002
con il brano “Sotto i Raggi di Sole”, che lo ha consacrato
come uno dei protagonisti della musica reggae in Italia. Da
allora,  Brusco  ha  continuato  a  produrre  musica  di  grande
impatto, con album come  Amore Vero nel 2006 e Mappamondo nel
2022,  collaborando  con  artisti  di  rilievo  come  Sud  Sound
System e Clementino. La sua musica, caratterizzata da testi
profondi e ritmi coinvolgenti, spazia dal reggae al dancehall,
affrontando temi sociali e personali.

Ad arricchire ulteriormente la serata, ci sarà come special
guest Puritano, all’anagrafe Daniele Rossetti. Nato a Roma il
2 giugno 1990, Puritano ha iniziato la sua carriera musicale
nell’Hard Rock, per poi passare al Rap nel 2009. La svolta
decisiva arriva nel 2017 con la collaborazione con Quentin 40
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per il brano “Thoiry”, il cui remix featuring Achille Lauro,
Gemitaiz  e  Boss  Doms  ottiene  il  doppio  disco  di  platino.
Puritano ha partecipato a eventi prestigiosi come il Concerto
del 1° Maggio a Roma e Radio Italia a Milano. Nel 2020, è
entrato a far parte di Highgrade Entertainment e si è esibito
all’Auditorium Parco della Musica di Roma. La sua canzone
“Selvaggi”  è  stata  inclusa  nella  colonna  sonora  del  film
“Piove”. Attualmente, Puritano è label manager e produttore
per  Mitraglia  Rec.  e  ha  pubblicato  il  suo  primo  album
ufficiale “CHI DIAVOLO È PURITANO?!”. Nell’estate del 2023 ha
presentato l’album con il “Rocky Horror Live Tour” in tutta
Italia e continua a lavorare su nuovi progetti.

Non  perdete  l’occasione  di  assistere  a  questa  serata
straordinaria, che unisce la musica coinvolgente di Brusco e
l’energia  travolgente  di  Puritano.  Sarà  una  serata
indimenticabile,  piena  di  buona  musica,  energia  e
divertimento. Vi aspettiamo numerosi a Schiuma, Pineto!

TRABOCCHI LIFE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Art, Bike & Run + Wine E Legambiente Abruzzo Insieme

Fossacesia, 3 maggio 2024. L’evento si è svolto nelle scuole
di  Ortona  e  Fossacesia  per  una  mattinata  sul  tema  della
riduzione dei rifiuti, delle spiagge sostenibili e inclusive,
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delle  energie  rinnovabili.  L’incontro  anticipa  la
manifestazione in programma dal 17 al 19 maggio prossimi a
Fossacesia Marina.

Si chiama Trabocchi Life il progetto promosso questa mattina
da Art, Bike & Run + Wine e Legambiente Abruzzo nelle scuole
di Ortona e Fossacesia per momenti di sensibilizzazione sul
tema della riduzione dei rifiuti, delle spiagge sostenibili e
inclusive, delle energie rinnovabili. Ha coinvolto 70 studenti
e  studentesse  dell’Istituto  comprensivo  “Francesco  Paolo
Tosti”  di  Ortona  e  170  dell’Istituto  comprensivo  “P.D.
Pollidori” di Fossacesia.

Alle  due  ore  di  educazione  ambientale  nell’istituto
comprensivo di Fossacesia farà seguito una giornata di clean
up, di pulizia delle coste che si concretizzerà in occasione
dell’appuntamento di Art Bike & Run + Wine dal 17 al 19 maggio
prossimi a Fossacesia Marina.

La giornata è legata alla campagna di Legambiente Clean-up the
Med-Spiagge  e  Fondali  puliti  2024  e  si  configura  come  un
laboratorio di cittadinanza attiva. Tre slogan per cogliere il
senso più profondo di queste declinazioni. Il primo, Casa mia
è il mare: comprendere come le scelte di ogni giorno possono
contribuire a ridurre l’impatto della produzione di rifiuti e
in  particolare  salvaguardare  gli  ecosistemi  marini  da
plastiche e microplastiche. Il secondo: Andiamo al mare, per
prepararsi alla bella stagione coprendo i giusti comportamenti
da tenere in spiaggia per un’estate sostenibile ed inclusiva.
Il terzo, EnergicaMente: la sfida della transizione ecologica
attraverso quella energetica e il coinvolgimento dei giovani
alla scoperta delle energie rinnovabili, sole, vento, acqua.

Art Bike & Run + Wine è un evento di tre giorni di festa,
all’insegna dello sport, dell’arte, dell’enogastronomia e del
divertimento lungo la Via Verde della Costa dei Trabocchi.
Punto di riferimento è il village allestito nella zona dell’ex
stazione di Fossacesia Marina, tra area kids con Bike park



dedicato, area talk, lo spazio per le attività e i laboratori
ambientali  e  l’area  Food  &  Wine.  Fra  gli  appuntamenti  in
programma: Delta 1 Sunset Run, Bike for Fun, Moonlight Hicking
e Yoga all’alba.

Art Bike & Run + Wine è un evento internazionale promosso da
Legambiente  Abruzzo  in  collaborazione  con  la  Camera  di
Commercio Chieti Pescara, Gal Costa dei Trabocchi. Partner
istituzionali  della  manifestazione  sono  Regione  Abruzzo,
Provincia  di  Chieti,  Comune  di  Fossacesia.  Ideatrice  del
format  e  organizzatrice  dell’evento  è  l’agenzia  Carsa  di
Pescara.

VERSO UN FUTURO DIVERSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Nicola  D’Urbano  si  candida  a  Sindaco  per  iniziativa  del
raggruppamento civico Le Tre Spighe

Santa  Maria  Imbaro,  28  aprile  2024.  Il  senso  di
responsabilità, l’intento di dare uno slancio e un impulso
qualificanti  alla  stagnante  e  inconsistente  macchina
amministrativa  comunale,  la  consapevolezza  di  elevare  il
livello di partecipazione, coinvolgendo tutti i cittadini e la
necessità  di  qualificare  l’azione  amministrativa,  sono  le
principali, ma non le uniche ragioni, che hanno indotto i
promotori a costituire il sodalizio civico.
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Nell’attesa  di  creare  una  compagine  di  candidati  per  le
elezioni amministrative dell’8 e il 9 giugno prossimi, il
comitato  promotore  ha  già  espresso  il  nome  del  candidato
sindaco  nella  persona  di  Nicola  D’Urbano,  professionista
preparato  e  inappuntabile,  persona  di  specchiata  moralità,
dotata  di  indubbie  qualità  organizzative,  di  capacità  ed
esperienza, qualità che nel loro insieme, delineano il profilo
ideale del sindaco che sappia amministrare, tenendo presenti
le reali esigenze della comunità cittadina.

Attorno alla figura di D’Urbano, sono confluite le legittime
aspettative del comitato promotore, godendo egli della fiducia
e  dell’apprezzamento  di  tutti.  L’obiettivo  del  comitato
promotore  è  promuovere  un’azione  amministrativa  degna  di
questo nome, in totale dissonanza con il sistema in auge dei
partiti, in modo da riallineare la vita sociale del paese a
una politica di vivo interesse ed effettiva partecipazione. A
questo  scopo,  è  indispensabile  predisporre  un  programma
condiviso e reale, da attuare in un contesto che tenga in
debito conto il tempo presente.

“Abbiamo a cuore il futuro del nostro Comune e dei cittadini –
hanno  dichiarato  i  promotori  del  sodalizio  –  intendiamo
promuovere un’attività amministrativa ispirata dall’impegno e
dalla partecipazione. Siamo consapevoli che non è più il tempo
di tergiversare, tanto meno di restare inerti, mentre il terzo
millennio prefigura un futuro innovativo che ci sovrasta.

Per raccogliere le sfide del presente e creare i presupposti
per il divenire, è indispensabile possedere un patrimonio di
idee e capacità, essere al passo dei tempi e prendere di petto
le  occasioni.  Sappiamo  che  il  Comune  è  e  resta  l’organo
istituzionale e amministrativo più prossimo ai cittadini.

È questo uno dei presupposti basilari dell’impegno politico-
amministrativo del nostro gruppo civico. A questo riguardo, i
cittadini di Santa Maria Imbaro sono chiamati a dare il loro
contributo  in  termini  di  idee  e  iniziative,  in  modo  da



predisporre  un  programma  condiviso  al  quale  uniformare  la
conduzione dell’attività amministrativa.

Non  è  più  possibile  assistere  passivamente  a  un  andazzo
d’inerzia e inoperosità, come quello che ha caratterizzato la
vita amministrativa comunale negli ultimi anni; non è più
possibile traccheggiare in un contesto di stagnazione”.

Il  comitato  promotore  è  già  all’opera  per  dare  impulso  e
vivacità alla propria proposta e già si registra un notevole
flusso di adesioni, a dimostrazione di quanto sia attesa la
svolta di un effettivo e radicale cambiamento.

L’APPELLO CIVILE PER LA PACE
E LA SOLIDARIETÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Tra i premiati don Antonio Coluccia, simbolo della Chiesa di
strada che si batte contro gli spacciatori di morte

Tortoreto,  28  aprile  2024.  Si  è  conclusa,  con  grande
partecipazione e spirito di condivisione rispetto alle urgenze
di pace e solidarietà che gli scenari internazionali dettano
al mondo, la cinque giorni di Tortoreto Città della Pace. La
manifestazione  promossa  dal  Comune  di  Tortoreto  in
collaborazione con l’associazione Società Civile ha trascinato
studenti, associazioni e mondo delle Istituzioni in una serie
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di  appuntamenti  e  momenti  di  incontro  ispirati  alla
straordinaria eredità di don Tonino Bello e che ci chiama,
ancora  oggi,  ad  essere  operatori  di  pace  nel  nostro
quotidiano, nelle piccole cose, nei gesti, negli obiettivi.

Da Tortoreto, città capofila del neonato Comitato dei sindaci
per la Pace e da città che nella sua vocazione vuole incidere
i valori della solidarietà, si leva a gran voce il massaggio
che la guerra, ogni tipo di guerra, è sempre una sconfitta e
che solo coltivando la Pace possiamo proteggere davvero il
nostro futuro.

Il momento clou della manifestazione si è avuto ieri sera,
domenica 28 aprile, con la cerimonia di consegna del Premio
per  la  pace  e  la  Solidarietà  “don  Tonino  Bello”   a  12
personalità ed associazioni che fanno della Pace una pratica
quotidiana: da Medici Senza Frontiere (con Martina Paesani) a
Mani Tese (con Samuele Degli Innocenti) passando per la Rete
delle Università per la Pace (con il rettore di UniTe, Dino
Mastrocola);  da  Giuseppe  Leonelli  (fondatore  Cammino
dell’Unione) a padre Quirino Salomone (Movimento Celestiniano)
; da Patrizia Giunti (Fondazione Giorgio La Pira) a Carlo
Cefaloni  (Economia  Disarmata  Focolari  Italia);  da  Nicola
Mattoscio (Presidente Fondazione PescarAbruzzo) a don Vinicio
Albanesi  (presidente  della  Comunità  di  Capodarco);  da
Francesco  Barone  (Associazione  “Help  senza  confini”)  a
Monsignor Giovanni Ricchiuti (presidente di Pax Christi)

A ritirare il premio anche don Antonio Coluccia, simbolo della
Chiesa di strada che si batte contro gli spacciatori di morte
nella  piazza  di  spaccio  più  grande  d’Europa,  fondatore
dell’opera Don Giustino il cui slogan è “Siamo angeli con
un’ala sola e nessuno si salva da solo”. Straordinaria la sua
opera di sostegno nei confronti dei più fragili e la sua
personale  lotta  allo  spaccio  e  alle  diverse  forme  di
illegalità,  offrendo  speranza  di  cambiamento  e  riscatto  a
comunità e territori. Don Antonio Coluccia, da anni sotto
scorta, offre accoglienza gratuita, 365 giorni l’anno, nella



casa accoglienza (bene confiscato alla mafia a Roma) a giovani
emarginati e in difficoltà. A premiarlo è stato l’assessore
regionale Umberto D’Annuntiis.

“Fin  dalle  periferie  delle  nostre  piccole  e  grandi  città
possiamo, anzi dobbiamo, praticare e non predicare la pace.
Nei piccoli gesti quotidiani possiamo, anzi dobbiamo, trovare
il modo di accogliere e dialogare, vivere secondo quel Vangelo
laico che ci unisce come cittadini: la Costituzione italiana”
ha invocato, tra gli applausi, don Antonio Coluccia.

Intanto, aumentano già le adesioni dei sindaci abruzzesi al
Comitato dei Sindaci per la Pace nato a Tortoreto il 24 aprile
2024.

RIPARTE NEON
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Libri intorno al pianeta

Martinsicuro, 16 aprile 2024. Prende il via a Martinsicuro la
rassegna letteraria NEON. Libri intorno e dentro il pianeta,
organizzata  dall’amministrazione  comunale  –  Cultura  e
Biblioteca, con la direzione artistica di Valeria Di Felice, e
la collaborazione della Di Felice Edizioni e dell’Istituto
Comprensivo Pertini di Martinsicuro.

La seconda edizione, dedicata al tema “Io e l’altro”, prevede
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sei incontri che si terranno tra Martinsicuro e Villa Rosa da
aprile  a  giugno,  coinvolgendo  un  pubblico  eterogeneo,  da
quello scolastico a quello turistico e cittadino. 

La  rassegna  inizia  il  24  aprile  con  Ermanno  Bencivenga,
filosofo e logico di fama che per l’occasione presenterà la
raccolta di racconti “Il viaggio e altri scritti” (Di Felice
Edizioni). Prosegue l’11 maggio con Matteo Matteucci, autore
del  libro  “Bartali  dalla  giusta  parte”  (Minerva)  con  la
partecipazione di Gioia Bartali. Ancora il 19 maggio con Mamma
Lingua, letture 0/6 anni, un incontro pensato per promuovere
la  diversità  linguistica  e  l’integrazione,  con  la
collaborazione dell’Istituto Comprensivo Pertini e di Nati per
leggere  Abruzzo.  Il  25  maggio  è  la  volta  degli  studenti
dell’Istituto Pertini di Martinsicuro che incontreranno gli
autori Igor De Amicis e Paola Luciani, dopo aver letto ed
essersi cimentati in un laboratorio sul loro libro “Fugees
Football Club” (Einaudi ragazzi). La rassegna si conclude con
due  incontri  molto  attesi:  il  7  giugno  lo  scrittore
palestinese  Ahmed  Masoud  presenterà  il  suo  nuovo  romanzo
poliziesco  “Costi  quel  che  costi”  (Di  Felice  Edizioni),
ambientato a Gaza, insieme alla traduttrice Pina Piccolo. Il
25 giugno ci sarà l’incontro con il filosofo e psicoanalista
di fama internazionale Umberto Galimberti, il quale concluderà
la rassegna con la lectio “L’io e il Noi. Il primato della
relazione”.

Neon ha come partner il Punto Einaudi di San Benedetto del
Tronto e Nati per leggere Abruzzo. È patrocinato dalla Regione
Abruzzo, dalla Presidenza del Consiglio Regionale Abruzzese,
dalla Provincia di Teramo.

Tutte  le  info  sulla  pagina  facebook  Rassegna  Letteraria
NEON.      

Valentina  Coccia,  consigliera  delegata  alla  biblioteca:
«Esprimiamo grande soddisfazione per questo programma, frutto
di un crescente impegno da parte dell’amministrazione comunale



e di una collaborazione sempre più armonica con i soggetti
firmatari  del  Patto  per  la  Lettura.  Dal  calendario  degli
appuntamenti  emerge  la  nostra  volontà  di  offrire  alla
cittadinanza  una  proposta  culturale  di  altissimo  spessore.
Sensibilità e storie appartenenti a mondi diversi e a volte
distanti si incontreranno nelle pagine, nelle parole, nella
musicalità dei versi, alla ricerca di un prolifico “noi”: oggi
più  che  mai,  crediamo  nel  libro  quale  potente  punto  di
convergenza generazionale e relazionale.»

Giuseppina Camaioni, consigliera delegata alla cultura: «Dal
2023  l’Amministrazione  Comunale  promuove  la  rassegna
letteraria NEON che si pone in continuità con tutte le azioni
culturali messe in campo con entusiasmo e serietà negli anni
scorsi e grazie alle quali il Comune di Martinsicuro, dal
2017,  ha  ottenuto  l’importante  riconoscimento  nazionale  di
“Città che Legge”. La lettura quale strumento fondamentale di
crescita individuale e sociale, non elitario o esclusivo, ma
popolare e condiviso: il libro come bene comune di consumo di
cui fruire anche al di fuori dei suoi contesti naturali, per
un pubblico sempre più eterogeneo. Il nostro impegno sarà
continuo e diretto alla ricerca di sempre nuove opportunità
che  possano  offrire  interessanti  momenti  di  scambio,  di
condivisioni e di crescita.»

(Nella foto: Valeria Di Felice, Valentina Coccia, il sindaco
Massimo Vagnoni, Pinuccia Camaioni e la dirigente scolastica
Barbara Rastelli)

LA PASSEGGIATA ECOLOGICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024
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La quindicesima edizione

Paglieta,  13  Aprile  2024  –  Domenica  28  Aprile,  si  terrà
Paglieta  la  15.ma  Edizione  della  Passeggiata  Ecologica,
insieme alla terza Corsa Podistica non competitiva e alla
terza Edizione della Passeggiata Ecologica in Mountain Bike.
Quest’anno, una novità speciale arricchisce l’evento: lo Yoga
Day,  in  collaborazione  con  lo  Studio  Olistico  Yoga  Life
Paglieta.  L’evento,  organizzato  con  cura  dall’Associazione
locale  Pro  Loco  Paglieta  Aps,  avrà  luogo  con  partenza  da
Piazza Roma alle ore 9:00 (ritrovo alle ore 8:00).

Il percorso, immerso nella natura incontaminata della nostra
regione,  attraverserà  suggestivi  paesaggi  e  luoghi  di
interesse culturale. L’itinerario prevede una colazione presso
l’ex Istituto Agrario dopo aver attraversato Viale Adriatico,
c.da Sinaglia, c.da Marraone e c.da Piano La Barca. Dopo una
breve tappa, si proseguirà verso c.da Colle Carinci. Alle
12:30, i partecipanti giungeranno al Parco Giochi comunale di
Paglieta, dove si terrà un pranzo collettivo per concludere la
giornata in compagnia e relax.

Il  Sindaco  di  Paglieta,  Ernesto  Graziani,  dichiara:  “Mi
congratulo  con  gli  organizzatori  per  la  passione  che  li
accompagna  nel  promuovere  la  manifestazione  che  ad  ogni
edizione è un  successo. La Passeggiata Ecologica rappresenta
un momento importante di unione e sensibilizzazione verso il
rispetto  dell’ambiente.  Invito  tutti  i  cittadini  e  no,  a
partecipare a questa giornata all’insegna dello sport, del
benessere e della condivisione”.



ART, BIKE & RUN + WINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Aperte le iscrizioni per la delta 1 Sunset Run e La Bike For
Fun. Tre giorni festa, all’insegna dello sport, dell’arte,
dell’enogastronomia  e  del  divertimento.  Entra  nel  vivo
l’edizione 2024 di Art Bike & Run + Wine. Appuntamento dal 17
al 19 maggio a Fossacesia Marina

Fossacesia, 12 aprile 2024. Entra nel vivo l’edizione 2024 di
Art, Bike & Run + Wine, la manifestazione in programma dal 17
al 19 maggio prossimi a Fossacesia Marina. In attesa della tre
giorni  di  divertimento  tra  sport,  arte,  enogastronomia,
promozione del territorio, incontri, aperte in questi giorni
le iscrizioni per i due momenti della Delta 1 Sunset Run e
Bike For Fun.

La Delta 1 Sunset Run è in programma il 18 maggio alle 18. Due
opzioni, entrambe non competitive e aperte a tutti, di 5 e 10
chilometri,  con  partenza  dal  Village  nell’area  dell’ex
stazione  ferroviaria  di  Fossacesia  Marina.  Quota  di
partecipazione 10 euro per gli adulti, 5 euro fino a 12 anni;
la quota include maglietta, pettorale, oltre ad assicurazione
e assistenza medica.

“Una grande festa all’insegna dello sport e del divertimento –
commentano  gli  organizzatori  -.  Invitiamo  i  runner  a
partecipare con abbigliamenti bizzarri, stravaganti, a venire
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in  gruppo,  con  la  famiglia,  gli  amici,  i  passeggini.  Il
percorso può essere completato anche camminando, non è una
competizione.  Per  vivere  questo  splendido  territorio
all’insegna di un bel momento di attività fisica e di svago.
Il tutto, accompagnati dalla musica e dai checkpoint con i
conduttori di Radio Delta 1”.

Una corsa podistica non agonistica aperta a tutti, quindi,
nell’attimo più romantico della giornata, il tramonto appunto,
dando libero spazio alla creatività dei partecipanti.

Non da meno la Bike For Fun promossa da Citra, in programma
dalle 10 del 19 maggio, anche questa con partenza libera dal
Village nell’area dell’ex stazione ferroviaria di Fossacesia
Marina. Una ciclopedalata enogastronomica, un modo originale e
insolito per vivere la Via Verde della Costa dei Trabocchi in
sella a una bicicletta con le tappe di Food&Wine lungo tutto
il percorso che permettono di scoprire sapori e profumi dei
prodotti tipici del territorio.

Quota di partecipazione di 25 euro per gli adulti e 12 euro
fino ai 12 anni. La quota comprende sacca con maglietta e
quattro ticket Food&Wine, oltre ad assicurazione e assistenza
medica. Sorpresa finale per chi completa tutte le tappe.

Durante  i  giorni  dell’evento,  servizio  navetta  disponibile
dalle 10 alle 22, da e per la stazione nuova di Fossacesia –
Torino di Sangro e il Village, allestito nell’area dell’ex
stazione  ferroviaria  di  Fossacesia  Marina  per  accogliere
atleti, visitatori, ospiti dei talk, espositori, turisti, per
un week-end di attività da vivere insieme all’aria aperta.



SCUOLE PIÙ SICURE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Collaborazione delle nonne e nonni. Bando di partecipazione
alla selezione per il servizio nonno vigile

Paglieta,  9  aprile  2024.  Il  Comune  di  Paglieta  avvia  il
progetto  “Servizio  di  volontariato  di  vigilanza  scolastica
denominato  Volontariato  di  Vigilanza  Nonno/a  Vigile“,  in
ottemperanza alla deliberazione della Giunta Comunale n. 33
del 4 aprile 2024. Questo servizio di vigilanza, mirante a
sorvegliare  le  scuole  e  le  attività  di  valenza  sociale,
culturale e ricreativa, riveste un’importanza fondamentale per
garantire la tutela e la sicurezza dei cittadini più giovani.

Il Sindaco di Paglieta, Ernesto Graziani, esprime il suo pieno
sostegno a questa iniziativa, sottolineando l’importanza della
partecipazione  attiva  dei  cittadini  nella  promozione  della
sicurezza  e  della  convivenza  civile  all’interno  della
comunità. Si ricorda  che Paglieta  si avvale già di un
valente Gruppo di Protezione Civile, sempre operativo. Con
grande  soddisfazione,  in  paese  operano  anche   diverse
associazioni,  sempre  impegnate  in  proposte  lodevoli.

«In un periodo in cui la sicurezza dei nostri bambini e delle
nostre scuole è di primaria importanza, il coinvolgimento dei
nostri cittadini è fondamentale», ha dichiarato il Sindaco
Graziani.  «Il  Volontariato  di  Vigilanza  Nonno/a  Vigile
rappresenta  un’opportunità  per  i  nostri  concittadini  di
contribuire attivamente alla sicurezza e al benessere della
nostra  comunità.  Ringrazio  tutti  coloro  che  vorranno
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partecipare  al  progetto  Nonno/a  vigile».

Dagli uffici comunali si informano pertanto gli interessati 
che sono aperti i termini per la presentazione delle istanze
al  fine  di  accedere  all’inserimento  nella  graduatoria  del
Progetto Volontariato di Vigilanza Nonno/a Vigile. I volontari
selezionati  avranno  l’opportunità  di  collaborare  anche  in
altre occasioni, quali manifestazioni e presidi delle zone
frequentate  da  bambini  e  famiglie,  sempre  sotto  la
supervisione  e  il  coordinamento  dell’Ufficio  della  polizia
locale.

Durante le loro prestazioni, i volontari dovranno indossare
gli  elementi  di  riconoscimento  forniti  per  garantire
un’identificazione immediata, contribuendo così alla massima
efficienza  delle  attività  di  vigilanza.  È  fondamentale
ricordare  che  il  servizio  Nonno/a  Vigile  è  un’attività
esclusivamente volontaria, priva di vincoli di subordinazione
gerarchica e senza costituzione di un rapporto di pubblico
impiego.  Successivamente  alla  formazione  del  gruppo  di
volontari,  il  funzionario  responsabile  del  servizio  della
polizia locale organizzerà un corso di formazione finalizzato
alla definizione dei ruoli e dei compiti del Nonno/a Vigile.

Tale corso sarà strutturato in una parte tecnica e in un
affiancamento operativo durante il servizio alle scuole. Il
Comune provvederà a stipulare un’apposita polizza assicurativa
per la copertura dei rischi RCT e per infortuni a beneficio
dei volontari partecipanti al servizio. Si sottolinea che il
servizio è di utilità sociale e viene svolto a titolo gratuito
da volontari non retribuiti, dimostrando così il forte spirito
di solidarietà e collaborazione della comunità di Paglieta. Le
domande  di  partecipazione  dovranno  pervenire  all’Ufficio
Protocollo del Comune di Paglieta entro e non oltre le ore 14
del 26 aprile prossimo. È possibile compilare il modulo di
domanda  reperibile  online  sul  sito  Internet  del  Comune
www.comune.paglieta.ch.it  o  presso  l’ufficio  della  polizia
locale.



SETTIMANA DI CONTROLLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Dalla  capitaneria  di  porto  14.500  euro  di  sanzioni  e  287
chilogrammi di prodotti ittici sequestrati

Giulianova, 3 aprile 2024. Potenziate le ordinarie attività
verifiche dei militari della Guardia Costiera sul territorio
teramano,  nel  corso  della  settimana  che  ha  preceduto  le
festività pasquali.

Il  personale  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di
Giulianova e dell’Ufficio Locale marittimo di Roseto degli
Abruzzi ha sottoposto a verifica alcune attività commerciali,
unità  da  pesca  e  venditori  ambulanti,  riscontrando  varie
tipologie  di  violazioni  in  materia  di  etichettatura,
tracciabilità,  quantitativi  massimi  pescabili  e  mancato
adempimento di obblighi sanitari.

Otto le sanzioni amministrative contestate, per un importo
complessivo di 14.500 euro, di cui tre a carico di esercizi
commerciali  per  assenza  di  tracciabilità/etichettatura,
quattro  a  carico  di  comandanti/armatori  di  unità
turbosoffianti  per  aver  sbarcato  quantitativi  di  prodotto
ittici,  molluschi  bivalvi  (Chamelea  gallina),  superiori  a
quelli consentiti e per la mancata registrazione sul giornale
di bordo elettronico delle quantità eccedenti ed una sanzione
contestata ad un venditore ambulante che immetteva sul mercato
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vongole  senza  il  previsto  passaggio  da  un  centro  di
spedizione.

Altrettanto  importanti  i  numeri  delle  sanzioni  accessorie
irrogate, 7 i sequestri amministrativi per un totale di 287
chilogrammi di prodotti ittici e 2 attrezzi da pesca, oltre
alle contestazioni di 12 punti per infrazioni gravi a carico
dei titolari delle licenze da pesca ed i comandanti delle
unità navali.

“Le operazioni di controllo e vigilanza sulla filiera della
pesca,  condotte  di  recente  nel  circondario  marittimo  di
Giulianova – aggiunge il Comandante Alessio Fiorentino – si
inseriscono nel quadro delle attività di verifica coordinate
dalla  Direzione  marittima  di  Pescara,  con  l’obiettivo  di
tutelare il consumatore finale ed il mare quale volano delle
attività marittime”

PASQUETTA ADVENTURE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Al  Parco  Filiani  di  Pineto:  Celebrando  la  Bellezza  della
Natura!

Pineto, 16 marzo 2024.  Primavolta è lieta di annunciare il
ritorno dell’evento di Pasquetta. Quest’ anno in una location
tutta nuova, ma conosciuta da tutta la comunità Pinetese, il
Parco Filiani.  Grazie all’ indispensabile collaborazione con 
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l’ Adventure Park Cerrano.

Sarà  un’esperienza  immersiva  nella  natura,  i  partecipanti
avranno l’opportunità di esplorare e celebrare la bellezza del
Parco Filiani. L’evento si terrà Lunedì 1° aprile dalle 10:00
in poi e offrirà una vasta gamma di attività coinvolgenti per
tutta  la  famiglia.  Grazie  alla  generosa  collaborazione  di
Adventure Park Cerrano, il Parco Filiani si trasformerà in un
palcoscenico vivace e coinvolgente per una giornata di festa e
divertimento.

Il  Parco  Filiani,  con  le  sue  distese  di  verde  e  i  suoi
sentieri tortuosi, è un luogo carico di significato per la
comunità locale, un’oasi di tranquillità e bellezza che ha
accompagnato molti nei momenti più preziosi della vita.

L’evento offrirà:

12 Ore di Musica Non-Stop: Gli ospiti potranno  divertirsi al
ritmo della musica che allieterà l’intera giornata, garantendo
sorrisi e allegria per tutti.

Cibo Delizioso: Una vasta selezione di prelibatezze culinarie
sarà  disponibile  per  deliziare  ogni  palato,  preparate
appositamente  dall’Insolito  Panino.

Bar Aperto Gli ospiti potranno godere della freschezza delle
bevande mentre si rilassano e socializzano con gli amici.

Parco Avventura Aperto: Sfida te stesso con i percorsi sugli
alberi  e  le  pareti  per  arrampicare  offerti  dal  Parco
Avventura.  Con  8  percorsi  sugli  alberi  e  3  pareti  per
arrampicare, l’avventura e l’emozione sono garantite per tutte
le età.



ART BIKE & RUN + WINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Tre  giorni  festa,  all’insegna  dello  sport,  dell’arte,
dell’enogastronomia e del divertimento. Appuntamento dal 17 al
19 maggio

Fossacesia, 6 marzo 2024.Tanti ingredienti, a comporre una
proposta con un obiettivo comune. Quello di promuovere il
territorio, farne conoscere le eccellenze, consolidare sempre
più la Costa dei Trabocchi e le zone intorno come destinazione
turistica che unisce il mare e le colline, fino allo sguardo
verso le montagne. Con proposte per tutti e per tutti i gusti.

Ecco  allora  l’edizione  2024  di  Art  Bike  &  Run  +  Wine,
presentata  questa  mattina  in  conferenza  stampa  nella  Sala
Camplone della Camera di commercio di Chieti-Pescara, alla
presenza dei protagonisti e degli attori di questa grande
festa.

Il divertimento, dunque, tra sport, arte, enogastronomia. Fra
gli appuntamenti annunciati nel corso della conferenza stampa,
la ciclopedalata enogastronomica, un modo originale e insolito
per vivere la Via Verde della Costa dei Trabocchi in sella a
una bicicletta accompagnati da sapori e profumi dei prodotti
tipici del territorio.

Per  non  dire  della  Sunset  Run,  una  corsa  podistica  non
agonistica aperta a tutti, divertente, inclusiva, nell’attimo
più romantico della giornata, il tramonto appunto. “Sarà un
momento per tutti, per chi vuole correre o anche camminare, in
gruppo  con  gli  amici,  in  famiglia  con  i  passeggini,
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accompagnati dalla musica e dai checkpoint con i conduttori di
Radio  Delta  1  –  spiegano  gli  organizzatori  -.  L’invito  è
davvero a gustare questo momento, a portare a casa un ricordo
unico, di emozioni nonché con un selfie, sostando negli spazi
con la struttura che incornicia il paesaggio. Invitiamo anche
a partecipare vestiti in modo stravagante, come detto non è
una gara agonistica, diamo libero spazio alla creatività di
ognuno”. 

Art Bike & Run + Wine è un grande villaggio, per giornate
all’insegna della vita all’aria aperta e del divertimento. Con
tante proposte fra le quali scegliere, ideali per famiglie,
amici, gruppi, per tre giorni di arte, natura, scoperta del
territorio. Fra attività sportive – per le quali le iscrizioni
partono  fra  una  settimana  –  degustazioni  delle  eccellenze
enogastronomiche abruzzesi.

Fra  i  momenti  annunciati  per  l’edizione  2024  anche
l’inaugurazione  dei  percorsi  delle  nuove  vie  della  Linea
Gustav. Circa 200 chilometri – da fare in bicicletta – per un
tragitto  che  partendo  dal  cimitero  militare  britannico  di
Torino di Sangro e dal cimitero militare canadese di Ortona
attraverserà i territori del Sangro e sarà completato con la
realizzazione del primo tratto del Cammino della Via Gustav.
Un’iniziativa  congiunta  di  Gal  Costa  dei  Trabocchi,  Gal
Maiella Verde e Parco Nazionale della Maiella.

Art Bike & Run + Wine è un evento internazionale promosso da
Legambiente  Abruzzo  in  collaborazione  con  la  Camera  di
Commercio Chieti Pescara, Gal Costa dei Trabocchi. Partner
istituzionali  della  manifestazione  sono  Regione  Abruzzo,
Provincia  di  Chieti,  Comune  di  Fossacesia.  Ideatrice  del
format  e  organizzatrice  dell’evento  è  l’agenzia  Carsa  di
Pescara.

Lido  Legnini,  vicepresidente  Camera  di  Commercio  Chieti-
Pescara



“In  questi  anni  come  Camera  abbiamo  operato  facendo  da
raccordo con gli attori locali, con la Provincia di Chieti, la
Regione  Abruzzo,  pensiamo  aver  svolto  il  nostro  ruolo
pienamente,  rispetto  a  quella  che  oggi  è  la  Costa  dei
Trabocchi. Stiamo lavorando adesso ad un marchio di qualità
che  caratterizzi  sempre  più  questa  destinazione  come  un
unicum,  come  operatori  dell’accoglienza  e  non  solo  della
promozione”  

Silvia Tauro, Legambiente Abruzzo

“E’ una manifestazione sempre più pensata per dare voce e
valorizzare  le  tante  identità  della  Costa  dei  Trabocchi,
all’insegna di un modello di turismo sostenibile e inclusivo,
sostenuto  dalla  progettazione  partecipata  di  tutta  la
comunità. Oggi la Via Verde è occasione di promozione non solo
della costa ma anche dell’entroterra, perseguiamo l’idea di
mettere insieme natura, storia, sport, cultura e tradizione,
per un unico grande attrattore per un’esperienza unica per
turisti e comunità. Guardiamo a un turismo integrato con il
territorio che sia un valore per la comunità di riferimento.
Quest’anno fra le varie novità, ci apriamo alle scuole, avremo
anche una giornata di cittadinanza attiva con la pulizia della
spiaggia.  Inoltre,  entreremo  direttamente  nelle  scuole:  un
ulteriore  tassello  per  dare  una  risposta  alla  transizione
ecologica che stiamo affrontando”.  

Francesco Menna, presidente della provincia di Chieti

“Come Provincia abbiamo sposato in pieno questo progetto per
promuovere il territorio e la Via Verde, all’insegna di sport,
arte, enogastronomia. In più, stiamo lavorando ad un marchio
per la Via Verde. Oramai è chiaro che per raccogliere le sfide
del  mondo  globale  bisogna  promuovere  le  identità  del
territorio.  Il  nostro  sogno  ora  è  che  dopo  la  tornata
elettorale ci sia un dato concreto sul completamento della Via
Verde  in  riferimento  ai  tratti  mancanti.  Sulla  gestione,
ribadiamo sempre il nostro no alla privatizzazione della Via



Verde, sì ai progetti di collaborazione per la promozione
territoriale. auspico anche questo sia l’anno dell’acquisto
delle vecchie stazioni per relativa riconversione, con bando
pubblico”.

Roberto Di Vincenzo presidente Carsa e presidente Gal Costa
dei Trabocchi

“Saranno giornate di riflessione strategica e di godibilità
del territorio. Questo è un anno molto importante, grazie
all’inaugurazione  dei  primi  200  chilometri  di  percorsi
cicloturistici lungo la Linea Gustav. Un tragitto che partendo
dal cimitero militare britannico di Torino di Sangro e dal
cimitero militare canadese di Ortona attraverserà appunto i
territori  del  Sangro.  Abbiamo  scelto  una  data  simbolica,
quella del 18 maggio, giorno in cui ricorre l’ottantesimo
della caduta della Linea Gustav: con la ciclopedalata della
pace  celebreremo  questa  data,  trasformando  le  vie  dello
scontro bellico in vie di pace. Grazie alla sinergia fra Gal
Costa dei Trabocchi, Gal Maiella Verde e Parco Nazionale della
Maiella, il progetto Le Vie della Linea Gustav si estenderà,
nel  corso  degli  anni,  nei  territori  del  Lazio,  fino  a
raggiungere Anzio. Crediamo che questo nuovo progetto possa
dare  ulteriore  stimolo  allo  sviluppo  dell’accoglienza  nei
territori di riferimento. Abbiamo coinvolto anche il liceo
Artistico di Pescara e l’accademia di Belle arti dell’Aquila
che realizzerà un corto che sarà la base per la promozione nei
prossimi anni”.

Enrico Di Giuseppantonio, sindaco di Fossacesia   

“Per la seconda volta il Comune di Fossacesia accoglie questa
tre giorni per accogliere chi vuole fare sport, trascorrere
giornate sulla costa, scoprire la nostra cucina. Ospitalità
piena  per  tutte  le  attività  che  collaboreranno  a  questa
iniziativa. Il turismo è sempre più pilastro importante di
questa economia, grazie al successo della Via Verde”.



GIORNATA  MONDIALE  DELLE
MALATTIE RARE 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Fossacesia, 28 febbraio 2024. Il 29 febbraio, la facciata
della chiesa e la torre campanaria di San Donato, dalle ore
19, saranno illuminate di verde e lilla in occasione della
diciassettesima  edizione  della  Giornata  mondiale  delle
malattie  rare.  L’Amministrazione  Comunale  di  Fossacesia  ha
aderito all’iniziativa di sensibilizzazione.

In Italia le persone con malattia rara sono oltre 2 milioni: 1
su 5 è un bambino.

UNIAMO, l’associazione che organizza la Giornata da 25 anni,
opera  per  migliorare  la  loro  qualità  di  vita.  “Uniamo  le
forze-  scrive  nel  messaggio  il  sindaco  Enrico  Di
Giuseppantonio-per  non  lasciare  indietro  nessuno”.

L’appuntamento è dedicato alle persone con malattia rara di
tutto  il  mondo,  per  i  loro  familiari,  per  gli  operatori
sanitari e sociali. Istituita per la prima volta nel 2008,
cade il 29 febbraio, il “giorno raro” per eccellenza, come
quest’anno, altrimenti il 28 febbraio. Partita in sordina, è
ormai diventata un’ iniziativa di portata mondiale in cui
attraverso eventi pubblici si cerca di attirare l’attenzione
sulle necessità e i bisogni di convivere ogni giorno con una
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malattia rara. Esistono infatti tra le 7000 e 8000 malattie
rare conosciute, ma solo nel 5% dei casi è disponibile una
cura e i tempi della diagnosi sono ancora molto lunghi (in
media 4/5 anni), per questo è importante creare consapevolezza
organizzando eventi di sensibilizzazione mondiale.

ATTIVITÀ  DI  VIGILANZA  SULLA
COSTA TERAMANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Sanzionati tre pescherecci sorpresi a pescare sottocosta

Martinsicuro,  14  febbraio  2024.  Nel  corso  della  scorsa
settimana, i militari dell’Ufficio Locale Marittimo – Guardia
Costiera di Martinsicuro, hanno intensificato i controlli 
lungo  il  litorale  di  giurisdizione  per  la  verifica  delle
attività di pesca ed hanno sanzionato i comandanti di tre
pescherecci che effettuavano la pesca sottocosta.

Le unità venivano avvistate in attività di pesca negli specchi
acquei antistanti  il litorale di Martinsicuro, a distanze
comprese tra i 60 mt e 200 mt circa dalla costa – al di sotto
il limite minimo consentito di 0,3 miglia nautiche dalla costa
(circa 550 mt).

La posizione delle unità veniva confermata dalla lettura dei
tracciati dei pescherecci e dall’analisi dei dati estrapolati
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dai sistemi in uso al Corpo delle Capitanerie di porto/Guardia
Costiera, contenenti la posizione, la velocità e la rotta
delle unità.

I tre pescherecci sono stati sanzionati per aver pescato in
zone vietate dalle normative europea e nazionali vigenti. Per
tali  accertate  violazioni,  oltre  alle  3  sanzioni
amministrative  pecuniarie  contestate,  per  un  importo
complessivo di 6.000 euro, sono stati contestati un totale di
n. 18 punti sulle licenze di pesca ed altri 18 punti sono
stati attribuiti ai Comandanti delle unità, trattandosi di
“infrazioni  gravi”  alla  normativa  in  materia  di  pesca
professionale.

Il sistema di infrazioni gravi, con la relativa assegnazione
di  punti  ai  comandanti  delle  unità  ed  ai  titolari  delle
licenze di pesca, consente alle Autorità marittime in caso di
reiterate  violazioni  accertate,  di  adottare  provvedimenti
volti  alla  sospensione  temporanea  delle  attività  di  pesca
effettuate dei comandanti o delle stesse unità e, nei casi di
raggiungimento della soglia massima di 90 punti assegnati, di
avviare il procedimento di revoca della licenza di pesca.

Attività di controllo costante, quella svolta dal personale
della Guardia Costiera, che ha come finalità la tutela della
risorsa  ittica,  ed  in  caso  di  accertate  violazioni,  la
repressione di comportamenti illeciti, anche a tutela di tutti
gli addetti della pesca professionale che operano nel rispetto
delle norme.

LAVORI ALLA SCUOLA MATERNA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024
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Avviati i lavori per il completamento della struttura pubblica
di via San Canziano

Paglieta, 14 febbraio 2024. Ieri l’altro sono stati avviati i
lavori  volti  all’ultimazione  dell’edificio  della  scuola
dell’infanzia in Via San Canziano di Paglieta. Il responsabile
del III settore, l’Arch. Antonio Peschi, ha reso noto che il
Ministero dell’Istruzione e del Merito ha annunciato al Comune
di  Paglieta  l’ammissione  al  finanziamento  del  progetto.
Quest’ultimo  si  concentra  sulla  messa  in  sicurezza  e/o
realizzazione di strutture destinate ad asili nido e scuole
dell’infanzia, finanziato nell’ambito del Piano Nazionale di
Ripresa e Resilienza (PNRR), Missione 4 – Istruzione e ricerca
– Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di
istruzione: dagli asili nido alle Università – Investimento
1.1.,  con  il  supporto  finanziario  dell’Unione  Europea
attraverso  il  programma  Next  Generation  EU.

Al  Comune  di  Paglieta  è  stato  assegnato  un  contributo  di
complessive  €315.500,00  per  la  realizzazione  di
quest’importante progetto. L’intervento è stato inserito nel
programma  triennale  dei  lavori  pubblici  2023/2025  e
nell’elenco annuale 2023, approvato unitamente al Documento
Unico  di  Programmazione  (DUP)  2023/2025  con  delibera
consiliare  n.  16  del  20/04/2023.

Il  sindaco  di  Paglieta,  avvocato  Ernesto  Graziani,  ha
dichiarato: ” Questo progetto rappresenta un importante passo
avanti nel potenziamento dei servizi educativi per la prima
infanzia  nella  nostra  comunità.  Ringraziamo  il  Ministero
dell’Istruzione  e  dell’Unione  Europea  per  il  sostegno
finanziario, e assicuriamo ai cittadini che continueremo a



lavorare per garantire un ambiente sicuro e stimolante per i
nostri giovani concittadini.”

CARNEVALE A FOSSACESIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Festa e divertimento nel centro città

Fossacesia, 9 febbraio 2024.  Martedì 13 febbraio, le vie del
centro di Fossacesia, si trasformeranno in un palcoscenico per
la Festa di Carnevale. La manifestazione, organizzata dagli
assessorati alle Politiche Sociali e Cultura ed Eventi, in
collaborazione  con  la  Cooperativa  Sociale  Praticabile  e
Associazione Festa dell’Uva e del Vino, infatti, tra giochi e
musica, vedrà protagonisti grandi e piccini per la festa più
colorata dell’anno.

Il tema che caratterizzerà i carri allegorici che sfileranno
alle ore 15 per il centro città sarà dedicato alle api, con un
chiaro  riferimento  ai  cambiamenti  dovuti  all’inquinamento
ambientale,  che  stanno  mettendo  in  pericolo  di  estinzione
questi preziosi e fondamentali insetti per la vita nel nostro
Pianeta.

“Tutti in maschera martedì 13, perché sarà un pomeriggio un
pomeriggio di sorrisi e serenità – afferma il sindaco Enrico
Di Giuseppantonio – Abbiamo voluto un Carnevale con tutti gli
ingredienti per una magica festa, con musica e animazione,

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/09/carnevale-a-fossacesia/


rivolto  a  tutti.  Una  festa  di  colori,  suoni  e  allegria
all’insegna dell’ecologia. Un Carnevale che non mancherà di
valorizzare  anche  gli  aspetti  inclusivi,  sociali  e  di
promozione  del  territorio”.

Alle 15:30, prenderà il via la parte della festa dedicata ai
bambini,  e  all’imbrunire  il  tradizionale  incendio  del
Carnevale.

“Sarà un grande susseguirsi di emozioni, che l’Amministrazione
Comunale  ha  voluto  promuovere,  coinvolgendo  associazioni  e
cittadini  –  affermano  l’assessore  Maria  Angela  Galante,
assessore alle Politiche Sociali e Maura Sgrignuoli, assessore
alla Cultura e agli Eventi – Anche il tema scelto non è stato
casuale, ma di richiamo sulla salvaguardia dell’ambiente. Le
api sono infatti importantissime: sono la base strutturale e
funzionale della maggior parte degli ecosistemi del Pianeta e
dobbiamo fare in modo di preservare l’ambiente in cui vivono e
si riproducono”

VIGILANZA  SULLE  ATTIVITÀ  DI
PESCA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

La Guardia Costiera sequestra oltre cinque quintali di vongole

Roseto degli Abruzzi, 6 febbraio 2024. Continuano le attività
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di verifica dei militari delle Corpo delle Capitanerie di
porto negli approdi teramani. La scorsa settimana, infatti, il
personale  dell’Ufficio  Locale  marittimo  di  Roseto  ha
effettuato una serie di controlli alle operazioni di sbarco
del pescato ed in due distinte operazioni ha rinvenuto a bordo
di un’unità da pesca ed in alcune autovetture, 533 kg di
vongole occultate e pronte per essere immesse illecitamente
sul mercato.

Il pescato è stato sequestrato e rigettato in mare da parte
delle  unità  navali  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di
Giulianova,  trattandosi  di  prodotto  che  era  stato  appena
pescato.  I  soggetti  individuati  dai  militari  sono  stati
sanzionati per un importo complessivo di 8.000 euro, poiché in
spregio alle norme nazionali ed unionali in materia di pesca
professionale,  detenevano  prodotto  ittico  non  tracciato,
pescato in quantità superiori rispetto a quanto consentito e
che sarebbe poi stato destinato alla vendita, privo delle
necessarie informazioni per il consumatore finale.

ALLA BORSA INTERNAZIONALE DEL
TURISMO DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Promuovere  le  bellezze  della  via  Verde,  della  Costa  dei
Trabocchi e del borgo medievale
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Rocca San Giovanni, 5 febbraio 2024.  Promuovere le bellezze
della  via  Verde,  della  Costa  dei  Trabocchi  e  del  borgo
medievale: con questo intento il sindaco di Rocca San Giovanni
Fabio Caravaggio e alcuni amministratori stanno partecipando
alla Borsa Internazionale del Turismo (Bit) di Milano.

“C’è un numero crescente di turisti che apprezzano le nostre
ricchezze e hanno voglia di scoprire il territorio e l’intero
Abruzzo”, queste le parole del primo cittadino Caravaggio che
aggiunge:  “La  partenza  del  Giro  d’Italia  dell’anno  scorso
sicuramente ci ha aiutato molto così come il lavoro di squadra
fatto  con  gli  altri  comuni.  Credo  che  siamo  sulla  strada
giusta e dobbiamo continuare a percorrere il cammino della
promozione con costanza e tenacia, proprio come abbiamo fatto
finora”.

Parlando di turismo, Rocca San Giovanni offre degli itinerari
che spaziano dalla natura alla storia. “L’abbinamento che il
nostro paese, che è uno dei borghi più belli d’Italia, offre,
spazia  dal  mare  alla  ricchezza  del  centro  storico.  È  una
particolarità alla quale teniamo molto che ci fa ribadire come
il territorio possa essere visitato in tutte le stagioni –
spiega il sindaco Fabio Caravaggio -. Poi abbiamo le 4 vele di
Legambiente che confermano la qualità e la bellezza del nostro
mare”.

“L’attrattiva turistica di Rocca San Giovanni si completa con
l’aspetto enogastronomico – aggiunge il sindaco – che parte
dai numerosi vigneti, uliveti e agrumeti e che si traduce in
eccellenti prodotti molto apprezzati dai visitatori”.

Sono più di trenta gli operatori turistici provenienti da
tutto l’Abruzzo che in questa edizione della Bit – dal 4 al 6
febbraio – stanno presentando progetti di valorizzazione e
promozione del territorio, grazie al coordinamento congiunto
dell’Assessorato  regionale  al  Turismo  e  delle  Camere  di
Commercio  Chieti-Pescara  e  Gran  Sasso  d’Italia  (L’Aquila-
Teramo).



TORNANO  I  CARRI  ALLEGORICI
PER IL CARNEVALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Uno degli eventi più amati in città torna in auge grazie alla
sinergia  tra  amministrazione  comunale,  quartieri  e
associazioni.

Martinsicuro,  4  febbraio  2024.   Due  sfilate  di  gruppi
mascherati  e  carri  pronti  di  nuovo  ad  animare  tutta
Martinsicuro  per  la  gioia  di  grandi  e  bambini:  si  parte
domenica 11 febbraio a Villa Rosa (appuntamento in via Filzi)
mentre  martedì  13  via  al  Carnevale  per  le  strade  di
Martinsicuro.  

“È  un  lavoro  che  l’amministrazione  comunale  sta  portando
avanti  da  anni  –  commenta  il  consigliere  con  delega  al
Turismo,  Umberto  Barcaroli  –   Riportare  il  Carnevale  di
Martinsicuro ai vecchi splendori è un percorso che stiamo
affrontando insieme ai quartieri e alle associazioni, passo
dopo passo. Già in questa edizione verranno riportati in auge
tre carri allegorici, i quali daranno un bell’impatto alla
manifestazione. Ovviamente speriamo già questa estate e negli
anni  avvenire  di  ampliare  la  manifestazione  con  ulteriori
carri e gruppi mascherati. Un evento sicuramente importante
per  il  nostro  turismo  e  per  la  città  tutta.  Ringrazio  i
quartieri e le associazioni per il grandissimo impegno, senza
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il loro aiuto, tutto questo non sarebbe possibile”.

“Il carnevale è tornato a Martinsicuro – le parole di un
soddisfatto  Marco  Massetti,  consigliere  con  delega  ai
Quartieri – Come sempre, l’unione fa la forza e la sempre più
stretta  collaborazione  tra  quartieri,  associazioni  ed
amministrazione  comunale  ha  fatto  la  differenza.  Sarà  una
nuova occasione per rilanciare questo bellissimo evento che
negli ultimi anni si era perso”.

KIT BENVENUTO NUOVI NATI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

si rinnova l’iniziativa del Comune

Martinsicuro,  3  febbraio  2024.  Torna  per  il  secondo  anno
consecutivo  il  kit  benvenuto  nuovi  nati,   l’iniziativa
dell’amministrazione  comunale  di  Martinsicuro,  e  fortemente
sostenuta  dal  consigliere  comunale  con  delega  Servizi
demografici  e  URP  Martina  Pollastrelli,   riservata  ai
neogenitori  del  proprio  territorio.

“Si  tratta  –  fa  sapere  la  consigliera  comunale  Martina
Pollastrelli – di un modo affettuoso per accogliere i nuovi
membri  della  nostra  comunità  e  supportare  le  famiglie  in
questa meravigliosa avventura della genitorialità. Nell’anno
2023 abbiamo avuto l’onore di accogliere nella nostra comunità
112 bimbi ( 62 maschietti e 50 femminucce)”.
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aggiunge al consueto pacco anche il dono di un libro al fine
di promuovere la lettura in famiglia sin dai primi mesi di
vita.

“L’iniziativa  –  affermano  la  consigliera  delegata  alla
Biblioteca Valentina Coccia e la consigliera delegata alla
Cultura  Giuseppina  Camaioni  –  si  inserisce  nel  percorso
portato avanti dall’amministrazione nell’ambito del progetto
nazionale Nati per Leggere che, con la collaborazione e il
coinvolgimento  di  pediatri,  bibliotecari,  educatori  e
volontari, vuole favorire la diffusione della lettura ad alta
voce dai primi mesi di vita, per stimolare lo sviluppo emotivo
e cognitivo del bambino, come numerose ricerche scientifiche
dimostrano”.  Ai  neogenitori  verrà  consegnata  anche  una
pergamena ricordo.

I  kit  possono  essere  ritirati  direttamente  dalle  famiglie
presso l’ufficio Stato Civile del Comune di Martinsicuro al
momento della registrazione del nuovo nato/a. Si ringraziano
gli uffici preposti per la fattiva collaborazione.

BARI E FOSSACESIA NEL SEGNO
DI SAN NICOLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Si rafforza l’amicizia tra le due città
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Fossacesia, 29 gennaio 2024. Si rafforza sempre di più il
legame  di  amicizia  tra  la  città  di  Bari  e  la  città  di
Fossacesia,  legata  al  capoluogo  pugliese  dall’antichissima
devozione a San Nicola, vescovo di Myra. Nei prossimi 7 e 8
maggio, in occasione dei solenni festeggiamenti del santo, che
si svolgeranno a Bari, il sindaco del capoluogo pugliese,
Antonio De Caro, ha invitato il primo cittadino di Fossacesia,
Enrico Di Giuseppantonio, alle manifestazioni religiose che si
terranno a Bari.

“Dalla sottoscrizione del protocollo d’intesa tra le nostre
città, nel 2018, è nata una forte collaborazione grazie al
culto nicolaiano, e il sindaco De Caro, che tra l’altro è
anche presidente dell’Associazione Nazionale Comuni Italiani,
della quale faccio parte come vicepresidente del Consiglio
Nazionale,  ne  ha  sempre  tenuto  conto  –  sottolinea  Di
Giuseppantonio – L’accordo sottoscritto nel 2018 tra le nostre
città,  d’altro  canto,  è  finalizzato,  in  particolare,  a
promuovere  iniziative  di  scambio  turistico-culturale,  a
promuovere un percorso turistico-religioso e ad organizzare
scambi tra le istituzioni scolastiche e le realtà associative
dei due territori, che seppur diversi tra loro, ci accomuna
nella  fratellanza,  nella  solidarietà,  nell’amicizia  e
nell’antica devozione a San Nicola. Abbiamo gettato le basi
perché  questi  valori  possano  essere  trasmessi  e  diventare
patrimonio  comune  delle  comunità  che  amministriamo  e  le
manifestazioni del 7 e 8 maggio prossimi ne sono un esempio
concreto. Accompagnerò i pellegrini della nostra Parrocchia a
Bari, dove si recano ogni anno per devozione a San Nicola”.



UNA  CONVENZIONE  CON  IL
POLITECNICO DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Universitari presto in città per studiare gli impatti del
cambiamento climatico e le dinamiche di biodiversità urbana
sulla costa truentina.

Martinsicuro,  23  gennaio  2024.  Un’analisi  che  dovrà  poi
portare alla stesura di linee guida, strategie e azioni in
campo  urbanistico  così  da  poter  promuovere  la  transizione
ecologica della città. Responsabile scientifico del progetto
sarà  il  professor  Luca  Lazzarini  del  Dipartimento  di
Architettura  e  Studi  Urbani  (DAStU)  del  Politecnico  e
ricercatore  presso  il  National  Biodiversity  Future  Center
(NBFC).

“Sarà un progetto che accompagnerà l’Urban Planning Studio
(Laboratorio  di  Urbanistica)  nel  corso  di  laurea  in
Architectural Design erogato in inglese dal Politecnico presso
il Polo territoriale di Piacenza– le parole del professor Luca
Lazzarini – un corso internazionale al quale sono iscritti 50
studenti  provenienti  da  ogni  parte  del  mondo.  E  questo  è
sicuramente un valore aggiunto del progetto perché permetterà
di avere diversi approcci e sensibilità allo studio che si
andrà ad effettuare a Martinsicuro”.

Nel primo anno di convenzione si procederà con un’analisi che
interesserà  tutto  il  territorio  di  Martinsicuro  ponendo
l’attenzione  sull’impatto  negli  insediamenti  costieri  di
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particolari fenomeni come l’innalzamento del livello del mare
e la conseguente l’erosione costiera, gli allagamenti urbani e
le ondate di calore. Gli studenti saranno in città dal 15 al
18 marzo per effettuare un sopralluogo ed incontrare alcuni
attori locali. Dopo la prima fase di analisi, gli studenti
svilupperanno delle proposte progettuali su ambiti specifici
del  territorio  comunale,  come  l’area  della  Ex  Veco,
l’insediamento  di  Villa  Rosa  e  la  foce  del  Tronto.   .

“Ho trovato subito grande disponibilità e interesse da parte
dell’amministrazione – continua Lazzarini  – un altro aspetto
sul quale siamo in grande sintonia è quello di creare durante
questo  progetto  alcuni  momenti  di  confronto  con  la
cittadinanza  su  tutte  le  proposte  che  gli  studenti
elaboreranno, in modo che questa attività diventi occasione di
discussione e dibattito per tutte le persone che vivono e
amano questo territorio”.

“L’avvio di questa preziosa collaborazione con il Politecnico
di Milano e il prof. Luca Lazzarini che ringrazio per la
disponibilità manifestata, costituisce un ulteriore atto di
concretezza  dell’amministrazione  nel  portare  avanti  una
programmazione di riqualificazione della nostra città sotto
molteplici  settori  e  servizi  –  il  commento  dell’assessore
all’Urbanistica, Alessandra Pulcini –  la convenzione che è
stata stipulata per la durata di tre anni con il Politecnico
di Milano, oltre a dare lustro alla nostra città, sarà utile
per  l’elaborazione  di  idee  finalizzate  alla  mitigazione
ambientale  nell’ambito  della  pianificazione  urbanistica
comunale.

Tutto questo in piena sinergia con la nuova proposta del piano
regolatore  comunale,  in  via  di  definizione  ed  adeguamento
normativo,   così  da  poter  proseguire  gli  incontri  a
completamento del confronto partecipativo relativo alla fase
di elaborazione,  la quale si pone l’obiettivo di attuare una
rigenerazione urbana mirata ad uno sviluppo sostenibile che
tenga  conto,  in  maniera  equilibrata,  della  dimensione



economica,  sociale,  ambientale  del  nostro  contesto
territoriale  e  della  valorizzazione  delle  relative
potenzialità”.

MESSA  IN  SICUREZZA  VIA
LANCIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

L’amministrazione comunale incontra i cittadini

Fossacesia,  21  gennaio  2024.  Il  sindaco  Enrico  Di
Giuseppantonio,  accompagnato  dall’assessore  alla  Mobilità,
Umberto Petrosemolo e dal comandante della Polizia Locale di
Fossacesia, Sebastiano Arboretti Giancristofaro, ha incontrato
una delegazione degli abitanti di via Lanciano, che da tempo
chiedono alla Provincia di Chieti di rendere più sicura la
strada  provinciale  ex  524  Lanciano-Fossacesia,  all’ingresso
della cittadina,  nei pressi del viadotto sull’autostrada.

Due anni fa, era stata promossa anche una petizione, alla
quale  avevano  aderito  75  cittadini,  le  cui  abitazioni  si
trovano alle porte di Fossacesia, sulla importante arteria per
chi giunge da Lanciano. Nel documento che accompagnava la
raccolta firme , era stata messa in evidenza la situazione di
pericolo  che  devono  sopportare  ogni  giorno  a  causa  di  un
traffico che, in quella zona, procede a velocità elevate. L’ex
524  Lanciano-Fossacesia,  tra  l’altro,  è  stata  teatro  di
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numerosi incidenti, anche di grave entità.

È  comprensibile  che  la  Provincia,  debba  gestire  numerose
strade, ma la sicurezza, come in questo caso, ha la priorità.
Chiederò al presidente Francesco Menna e al Settore tecnico
dell’ente provinciale – dice il sindaco Di Giuseppantonio –
perché diano seguito alla petizione con la quale i cittadini
di  via  Lanciano  hanno  espressamente  chiesto  che  vengano
sistemati dei dissuasori e altri strumenti consentiti dalla
legge  per  rallentare  la  velocità  delle  auto  e  realizzare
tratti  di  marciapiedi  salvagente.  Da  parte  del  Comune  di
Fossacesia, c’è la massima disponibilità a collaborare,  anche
sul piano economico, con la Provincia purché si faccia in
fretta”.

TUTTO PRONTO PER LA FESTA DI
SANT’ANTONIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Martinsicuro, 20 gennaio 2024. Tutto pronto per l’edizione
2024 della storica festa di Sant’Antonio. L’evento, tornato in
auge grazie alla collaborazione tra i ragazzi del quartiere
Tronto, l’associazione Fenicie e l’amministrazione comunale,
si terrà domani tra via Piave e via Marconi a Martinsicuro.
Alle 11 è prevista l’apertura degli stand, alle 15 via alla
storica processione con gli animali, mentre dalle 16.30 in
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scena la band Quei bravi ragazzi che allieterà i presenti con
un concerto live.

“Una festa tornata agli antichi splendori grazie all’impegno
dei  volontari  del  quartiere  e  alla  collaborazione  con
l’associazione  La  Fenice  –  le  parole  del  consigliere  con
delega ai quartieri, Marco Massetti – come amministrazione
siamo molto soddisfatti di aver contribuito al ritorno di un
evento che non è solo una festa di quartiere ma di una città
intera. Preservare le tradizioni mantiene vivo il senso di
appartenenza e di identità di una comunità, il nostro impegno
continuerà sicuramente in questa direzione”.





FURTI A FOSSACESIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024

Il sindaco chiede ai carabinieri di aumentare i controlli

Fossacesia, 16 gennaio 2024. “I furti registrati nelle ultime
settimane,  in  particolare  nelle  abitazioni  delle  zone
periferiche, sono fatti che meritano ancora di più la nostra
attenzione. Per questa ragione, in accordo con i carabinieri
della locale stazione, che stanno svolgendo il loro compito
per risalire agli autori, ho chiesto che i controlli siano
intensificati.  Abbiamo  bisogno  del  sostegno  e  supporto  di
tutti e di un lavoro di squadra per presidiare maggiormente il
territorio”.   È  quanto  afferma  il  sindaco  Enrico  Di
Giuseppantonio,  che  ha  concordato  con  i  carabinieri  della
Stazione di Fossacesia, Compagnia di Ortona, di aumentare per
quanto possibile la vigilanza, in considerazione che la loro
competenza riguarda non solo Fossacesia ma anche i comuni di
Mozzagrogna,  Santa  Maria  Imbaro  e  Rocca  San  Giovanni.  Il
fenomeno dei furti è in crescita in tutta Italia e in Abruzzo
hanno avuto un’ impennata.

“Alla sicurezza, per quanto nelle possibilità del mio ruolo di
sindaco, ho sempre prestato la massima attenzione – ricorda Di
Giuseppantonio – Ho fatto in modo che fosse potenziata la
stazione  dei  carabinieri  e,  inoltre,  quando  il  Ministero
dell’Interno  ha  riavviato  la  graduatoria  per  ottenere  il
finanziamento per sistema di videosorveglianza in città, dal
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quale eravamo stati esclusi dai numerosi bandi negli anni
precedenti  perché  il  punteggio  di  Fossacesia  relativo  al
numero dei reati compiuti sul nostro territorio era inferiore
a quello degli altri comuni, siamo riusciti ad ottenere uno
stanziamento  di  circa  90  mila  euro  (di  cui  30  mila  da
attingere  dai  fondi  comunali).

“Nei prossimi giorni – spiega l’assessore Umberto Petrosemolo,
che ha coordinato oggi una riunione dei tecnici e Polizia
Locale  –  sarà  presentato  il  progetto  definitivo  e
successivamente si procederà all’affidamento dei lavori con
l’installazione  di  videocamere  sull’intero  territorio
comunale, che permetterà il monitoraggio e il controllo delle
vie di accesso alla città e della periferia. Non solo: abbiamo
avuto, nei giorni scorsi,  comunicazione dalla Regione Abruzzo
di un contributo di 30mila, previsto nel bilancio regionale
del 2023, destinato all’acquisto di altre videocamere”.

Prefettura e Forze dell’Ordine, nel frattempo, proprio per
l’aumento dei furti in tutto il territorio regionale e in
provincia  di  Chieti,  chiedono  ai  cittadini  di  segnalare
tempestivamente  anomalie  in  modo  da  predisporre  interventi
celeri per prevenire qualsivoglia azione criminosa. 

A DIFESA DEL TRATTO SUD DELLA
SPIAGGIA DI FOSSACESIA MARINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Luglio 2024
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Erosione: il sindaco di Giuseppantonio chiede interventi della
regione

Fossacesia, 13 gennaio 2024

“Chiederò alla Regione Abruzzo di promuovere interventi per la
difesa dei cinque chilometri della spiaggia di Fossacesia.
Sono anni che il fenomeno dell’erosione, in particolare nella
zona  sud,  ha  fatto  svanire  oltre  il  50%  dell’arenile,
limitando  di  fatto  lo  sviluppo  turistico”.

È quanto è tornato a ribadire il sindaco di Fossacesia, Enrico
Di  Giuseppantonio,  ai  rappresentanti  delle  associazioni  di
categoria  e  agli  operatori  delle  attività  pluriennali  e
stagionali,  nel  corso  dell’incontro  svoltosi  il  9  gennaio
scorso, presso il teatro Nino Saraceni, di Fossacesia, per
illustrare il nuovo Piano Spiaggia, recentemente adottato dal
Consiglio Comunale.

“Nell’area sud, proprio a causa della notevole riduzione delle
spiagge libere ed in concessione, ci saranno pochi spazi per i
numerosi bagnanti  che scelgono Fossacesia – ha sottolineato
il sindaco Di Giuseppantonio – e per una località che negli
ultimi anni sta facendo registrare una considerevole crescita
per presenze tutto ciò rappresenta un grave danno perché il
turismo è una delle voci più importanti della nostra economia.
Per questi motivi, insisterò con la Regione perché vengano
adottate tutte le misure necessarie per arginare il fenomeno
erosivo nel tratto sud in particolare  e il rafforzamento
delle protezioni nella parte nord”. Tra l’altro, uno studio
dell’Enea riporta il problema di Fossacesia tra le spiagge
italiane da preservare con interventi tempestivi.


